



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zu Beginn des neuen Schuljahres möchte ich Sie und euch heute mit dem ersten Elternbrief des Schuljahres grüßen. Besonders begrüßen möchte ich an dieser Stelle die Eltern, deren Kinder im ersten Jahr am Bergstadt-Gymnasium unterrichtet werden.

Das kommende Schuljahr ist mit insgesamt 39 Unterrichtswochen durch den wechselnden Ferienrhythmus wieder sehr stark verkürzt. Vor allem das zweite Halbjahr wird uns durch den frühen Sommerferienbeginn am 22. Juni 2023 vor einige Herausforderungen stellen. Die Coronapandemie, die seit zwei Jahren das schulische Leben stark beeinflusst, wird uns alle auch in den nächsten Wochen und Monaten beschäftigen. Ich bin aber sicher, dass es uns auch in diesem Jahr gelingen wird, die notwendigen Kompetenzen und Lerninhalte an unsere Schülerinnen und Schüler weiterzugeben.

Nach der Landtagswahl in NRW hat es einen Wechsel im Ministerium für Schule und Bildung gegeben; die neue Ministerin heißt Dorothee Feller und hat zum Schulstart einen Elternbrief und einen Brief an die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe geschrieben, den Sie mit meinem Schreiben ebenfalls erhalten. Für den **Unterrichtsbeginn am Mittwoch, 10.08.2022**, teilt die Ministerin die Rahmenbedingungen für den Start in das neue Schuljahr 2022/2023 mit. Die vollständigen Informationen erhalten Sie in dem besagten Schreiben der Ministerin, die wichtigsten Aspekte zusammengefasst:

- Eigenverantwortung, Schulbesuch möglichst symptomfrei, **Empfehlung zum Tragen einer Maske**, regelmäßiges Händewaschen
- Regelmäßiges Lüften sowie der Grundsatz **anlassbezogener Tests auf freiwilliger Basis** bereits im häuslichen Umfeld (über die Bereitstellung von Tests werden wir zu Beginn des Schuljahres informieren)

- Testungen in der Schule werden nur dann ausnahmsweise durchgeführt, wenn bei Schülerinnen und Schülern, die am selben Tag noch nicht getestet wurden, offenkundig typische Symptome einer Atemwegserkrankung vorliegen (**Ausnahme am ersten Schultag**: Testung für alle Schülerinnen und Schüler auf freiwilliger Basis)
- Präsenzunterricht hat grundsätzlich Vorrang

Änderungen im Kollegium: Aus der Elternzeit zurückkehren werden Frau Aktas und Frau Müller-Lück.

Verlassen haben uns zum Ende des Schuljahres Frau Schultheis, die eine Beförderungsstelle am Gymnasium Letmathe angenommen hat, und Herr Dr. Wulfleff, der auf eigenen Wunsch zum Ev. Gymnasium Weidenau wechselt. Wir bedauern das Ausscheiden der Kollegin und des Kollegen und wünschen ihnen für den weiteren beruflichen Weg alles Gute. Auch Frau Beermann haben wir am letzten Schultag verabschiedet, die bereits seit Januar 2022 im Ruhestand ist.

Verschiedene Umstände führen dazu, dass die Personalsituation angespannt ist und Kürzungen des Unterrichts in Einzelfällen nicht zu vermeiden sein werden. Wir bemühen uns um Ersatz und insbesondere darum, dass alle Fächer erteilt werden, wenn auch in Einzelfällen reduziert.

Auch im kommenden Schuljahr werden wir wieder eine ganze Reihe von **Förderangeboten** machen können. Details dazu erfahren Sie u.a. auf der Homepage, durch die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer und auch in den Elternpflegschaftssitzungen zu Beginn des Schuljahres. Auch die **Hausaufgabenbetreuung** wird im kommenden Schuljahr in gewohnter Form von montags bis donnerstags stattfinden, ebenso wie die AGs.

Allen Schülerinnen und Schülern und natürlich auch Ihnen wünsche ich einen guten Start in das neue Schuljahr.

Herzliche Grüße

Dieter Utsch
(Schulleiter)